

La cara dura de Hugo Sánchez sólo es equiparable a la de los directivos del fútbol nacional. ¡Que se vayan!



AI: “desastre”, los derechos humanos en Irak

■ Tras cinco años de invasión privan pobreza, inseguridad y crímenes de lesa humanidad

■ 33

hoj



opinión

Derretimiento

LEÓN BENDESKY

27

columnas

ASTILLERO • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ	4
DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA	6
MEXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA	26
CIUDAD PERDIDA • MIGUEL A. VELÁZQUEZ	38

opinión

BOAVENTURA DE SOUZA SANTOS	20
GONZALO MARTÍNEZ CORBALÁ	20
IVÁN RESTREPO	22
BERNARDO BÁTIZ	22
HERMANN BELLINGHAUSEN	Cultura

PERDONÓ CRUZ AZUL



América vino de atrás con 10 jugadores para rescatar un empate a dos goles en casa de La Máquina, en partido que concluyó en bronca. En otros resultados, Jaguares sorprendió con un 3-1 a Santos, y Toluca y Atlante igualaron a dos tantos ■ Foto Víctor Camacho

■ 3a a 5a

PAZ SIN FRONTERAS



El venezolano Ricardo Montaner, el colombiano Juan Esteban –Juanes–, el dominicano Juan Luis Guerra y los españoles Alejandro Sanz y Miguel Bosé participaron en el concierto que fue organizado por el segundo de los cantantes mencionados, en la frontera de su país y Venezuela. El espectáculo sobre el puente Simón Bolívar atrajo más de 100 mil personas, quienes se unieron para celebrar el fin de la disputa diplomática entre Quito, Bogotá y Caracas, que siguió a una incursión colombiana en suelo de Ecuador ■ Foto Ap

■ 16a

■ Mayor prevalencia de suicidios y consumo de drogas

La migración, con efectos sobre la salud mental

- Se duplican riesgos entre familiares de trabajadores: expertos
- Quienes retornan al país pueden ser presas de enervantes y alcohol
- Señalan que uno de cada 10 mexicanos reside en Estados Unidos